
Erfahrungsbericht Goldenhar-Familientreffen Wertach 2023

Hallo, wir sind Familie Frank, bestehend aus mir Julia, Peter, Tim (3) mit dem Goldenhar
Syndrom  und  Ben  (1).  Wir  waren  dieses  Jahr  zum  ersten  Mal  beim  Goldenhar-
Jahrestreffen und wollen unsere Erfahrungen mit euch teilen.

Am 18.05.23 war es so weit. Wir haben uns auf den Weg in das schöne Wertach im Allgäu
gemacht. Wir wurden von allen herzlich empfangen und konnten unser Familienzimmer
mit tollem Ausblick beziehen. Im Anschluss gab es ein gemütliches Beisammensitzen bei
Kaffee und Kuchen im Speisesaal.

Es  war  für  uns  überwältigend,  so  viele  betroffene  zu  sehen.  Egal  in  welchem Alter  -
Säuglinge, Kinder, Jugendliche und Erwachsene. Als könnte man einen kurzen Blick in die
Zukunft werfen. Bereits hier fand schon ein reger Austausch unter den Familien statt. Es
war einfach schön – keine starrenden Blicke von anderen. Alles war so selbstverständlich
und einfach normal. Anschließend gab es eine große Vorstellungsrunde, in der sich alle
Familien vorstellten und über ihren bisherigen Werdegang berichtet haben. Das war super,
so  konnte  man  sich  direkt  vormerken,  welche  Familie  man  für  einen  individuellen
Erfahrungsaustausch anspricht. 

Jeden Abend, wenn die Kinder im Bett waren, gab es ein geselliges Beisammensitzen. Mit
vielen Gesprächen, mit viel Lachen und auch mal die ein oder andere verdrückte Träne.

In den darauffolgenden Tagen gab es viele spannende Vorträge u.a. von Therapeuten,
Ärzten,  Chirurgen  und  auch  Mutmacher  Coaches.  Durch  die  tägliche  (super!)
Kinderbetreuung konnte man sich voll und ganz auf die Vorträge konzentrieren. Es wurde
auch darauf geachtet, dass die Familienzeit nicht zu kurz kommt. So gab es am zweiten
Tag einen Familiennachmittag. Einige sind in den Hochseilgarten, andere spazieren oder
gingen  wie  wir  ins  schöne  und  gut  gewärmte  Hallenbad.  Auch  dort  hat  zwischen
Wasserplantschen und Wasserbomben ein netter Austausch stattgefunden.

Wir  haben  uns  die  gesamten  Tage  sehr  wohlgefühlt  und  haben  viele  nette  Familien
kennengelernt. Auch wir konnten anderen Familien mit unseren Erfahrungen helfen. Wir
nehmen ganz viel mit nach Hause. Am meisten jedoch bleiben uns die unbeschwerten und
strahlenden Gesichter der Familien und das herzhafte Lachen der Kinder in Erinnerung.
Vielen Dank für diese vier schönen und unvergesslichen Tage!

Liebe Grüße
Familie Frank


